
网友建议收养子女数匹配三孩政策，民政部答复

新闻背景：近日，有网友在民政部官网留言建议，民法典当中对于收养子女数量的规定，是

不是能够按照三孩政策的标准进行调整。

新闻链接：

https://haokan.baidu.com/v?vid=1487829756553234908
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问题：

1，无子女的收养人可以收养几名子女？

2，不符合新闻中所述事实的是哪一项？

A收养遵循最有利于被收养人的原则

B有子女的收养人只能收养一名子女

C民法典收养数量的规定与二胎政策相衔接

D民政部会在今后修订法律法规时采纳网友的建议

3，民政部（ ）答复网友留言，建议收养子女数（ ）三孩政策时表示，收养

（ ）最有利于（ ）的原则。

4，如何应对少子化带来的挑战？请谈谈你的看法。
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